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�　今年で第18回を数えるおろちゃんマラソン

大会が開催されました。心配された天候も朝

から青空が広がり、スポーツの秋にふさわしい

マラソン日和となりました。(����)

�　地元での消費購買の流出防止を図ろうと、

各事業所への協力依頼活動のため羽幌町商工

会の有沢会長らが役場を訪れました。この活

動は消費の落ち込みが深刻化するなか、各事業

所の職員らに「お買い物は地元から」の協力を

求めていくものです。(�����)

�　作家、歌手、役者など様々な分野で活躍し

ている伊奈かっぺいさんの講演会が中央公民

館で開催されました。 (�����)

�　羽幌剣道連盟主催による「第24回道北剣道

大会」が羽幌町総合体育館で開催され、全道各

地や岩手から540名にも及ぶ選手が出場しまし

た。その前日には、羽幌出身の林朗先生と2005

年の全日本剣道選手権を制した原田悟先生を

講師に迎えた「剣道クリニック」が開かれ、集

まった少年少女剣士たちは、丁寧な指導に真剣

に取り組んでいるようでした。(�����)

�　羽幌保育園のおゆうぎ会。ホールは満員

になった保護者のみなさんで足の踏み場も無

いほどです。立派におゆうぎをやり遂げる姿

を見て会場からは大きな拍手が送られ、中には

涙ぐむ方もいらっしゃるようでした。(�����)
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